

ESCALQUENS

Le dernier vernissage du maire

La remise des prix des Artistes escalquinois a eu lieu en présence de nombreux élus et des participants, peintres amateurs et sculpteurs. Alain Sérieys, maire, a félicité la commission organisatrice de ce concours en précisant que ce sont 135 votants dont le C.M.U qui ont élu le prix du Public. « La première exposition a eu lieu juste après mon élection et ce concours sera mon dernier vernissage. Je ne suis pas très doué en peinture ni très adroit mais ce que je peux dire c'est que la culture est bien représentée avec ces moments d'exposition qui contribuent au vivre ensemble. Bravo à tout le travail fait par la commission « sport et culture » très active sans oublier le marché. J'en suis très heureux, au revoir ».

Puis Daniel Baur, adjoint à la vie associative sport et culture, et



Le discours du maire pour son dernier vernissage.

Stéphane Brabessa conseiller délégué à la vie sportive et culture ont annoncé les gagnants de cette année :

Peinture. 1^{er} prix : Nathalie Rouget. 2^e prix : Linda Fiala. 3^e prix : Audrey Danesin.

Sculptures. 1^{er} prix : May Antibi. 2^e prix : Régine Honoré. 3^e prix : Pierrette Besso.

Prix du Public. 1^{er} prix : Maïte Guillaumot. 2^e prix : Audrey Danesin. 3^e prix : Ariette Evnard.